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文教厚生委員会会議録 

平成３０年５月３０日（水） 

午後 １時３０分 開会 

○竹内功治委員長 

 ただいまから文教厚生委員会を開会いたします。 

初めに、５月 23日に開催されました、委員長連絡会議において説明を受けた事項について

ご報告申し上げます。 

まず初めに、常任委員会行政視察については、３日間を基準として予算１人当たり９万円

以内で実施します。また、政務活動費における会派等での視察も考慮し、できる限り早く実

施することとします。 

次に閉会中の調査事項についてですが、６月の特別委員会の設置や定例会での一般質問の

関係もありますので委員の意見を十分に聞き協議し、早急に、できるだけ本日の委員会で調

査内容を決定するようにとのことでした。 

次に、議員勉強会について、今年度も２回開催予定であります。第１回は昨日開催されま

した。副知事をお招きしての勉強会であります。第２回目以降のテーマについては議会運営

委員会で調整し、決めていくとのことです。 

最後に、「決算審査の資料請求について」です。例年、補足説明資料の請求をしております。

委員からの要望については、全委員で協議・精査し、請求をするようにしてください。また、

元から当局にある資料はよいが、加工してデータを出させることのないよう、頂いたデータ

は極力生かして頂き、決算審査に臨んでいただきますようお願いします。以上が、委員長連

絡会議についての報告ですが、ただいまの報告にご質疑ありませんか。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、これで委員長連絡会議についての報告を終わります。 

次に協議題１、所管事項の報告について、を行います。本日は、当局から各委員に資料が

配布されておりますので、資料について補足説明をお願いします。当局におかれましては、

本年度の特徴的な事業について、簡潔で分かりやすい説明をお願いします。福祉部から所管

事項について、資料に基づき補足説明をお願いします。 

○新村隆福祉部長 

[福祉部事業概要 概略 説明] 

○榊原宏之地域福祉課長 

[福祉部事業概要 Ｐ６～４４ 説明] 

○間瀬直人生活援護課長 

[福祉部事業概要 Ｐ４５～５２ 説明] 

○倉本裕士高齢介護課長 

[福祉部事業概要 Ｐ５３～７７ 説明] 

○早川直樹国保年金課長 

[福祉部事業概要 Ｐ７８～１０８ 説明] 

○竹内功治委員長 

 以上で福祉部の説明は終わりました。ご質疑ありませんか。 
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【発言する者なし】 

 ないようですので、これをもちまして福祉部所管の事項の報告は終わります。 

しばらく休憩します。 

午後 １時５４分 休憩 

午後 １時５７分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。健康子ども部の所管事項について補足説明をお願いします。 

○笠井厚伸健康子ども部長 

[健康子ども部事業概要 概略 説明] 

○伊藤奈美子育て支援課長 

[健康子ども部事業概要 Ｐ ３～３７ 説明] 

○高浪浅夫幼児保育課長 

[健康子ども部事業概要 Ｐ３７～５２ 説明] 

○山口知行保健センター事務長 

[健康子ども部事業概要 Ｐ５３～７０ 説明] 

○竹内清スポーツ課長 

[健康子ども部事業概要 Ｐ７１～１０５ 説明] 

○竹内功治委員長 

健康子ども部の説明は終わりました。ご質疑ありませんか。 

【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これで質疑を終わります。しばらく休憩します。 

                              午後 ２時１６分 休憩 

午後 ２時１９分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。 

 教育部の所管事項について、補足説明をお願いします。 

○岩橋平武教育部長 

[教育委員会事業概要 概略 説明] 

○沼田昌明学校教育課長 

[教育委員会事業概要１ Ｐ１～３５ 説明] 

○森田知幸学校給食センター所長 

[教育委員会事業概要１ Ｐ３６～４３ 説明] 

○鈴村貴司生涯学習課長 

[教育委員会事業概要２ Ｐ１～２１ 説明] 

○古田敏之図書館長 

[教育委員会事業概要２ Ｐ２２～５４ 説明] 

○間瀬浩平博物館長 

[教育委員会事業概要２ Ｐ５５～６９ 説明] 

○榊原一人新美南吉記念館長 

  [教育委員会事業概要２ Ｐ７０～７８ 説明] 



3 

○竹内功治委員長 

 以上で、教育部の説明は終わりました。ご質疑ありませんか。 

 【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これで質疑を終わります。これにて所管事項の報告については、終わ

りといたします。しばらく休憩します。 

午後 ２時５２分 休憩 

午後 ３時 ２分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。 

 次に、協議題２、本年度の閉会中の調査事項（テーマ）についてですが、その前に１点お

話しさせていただきます。さる５月２３日開催の議会運営委員会で３月定例会からの案件で

ありました、学童保育の今後について文教厚生委員会で検討していくことが決定しておりま

す。ただし本件については市議会として早期の対応が必要と考えておりますので閉会中の調

査事項（テーマ）とは別に進めていくべきかと考えておりますが、各委員の皆さんからご意

見をお伺いしたいと思います。しばらく休憩します。 

午後 ３時０３分 休憩 

午後 ３時０８分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。表現にわかりづらい点があり申し訳ありません。調査テーマという

ことではありませんが、学童保育については文教厚生委員会で速やかに対応していくという

ことでよろしくお願いします。改めまして協議題の閉会中の調査テーマについてですが、過

去のテーマについては資料の３ページに一覧があります。また今年度の調査テーマとして委

員の皆さまからいただいたご意見が資料２ページにありますので、それを踏まえて各委員の

皆さまからご意見をいただきたいと思います。しばらく休憩します。 

午後 ３時１０分 休憩 

午後 ３時４５分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。ただいまの休憩中に皆さんのご意見をいただきまして、本年度の閉

会中の調査事項を「保育園等の民営化について」としたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 【「異議なし」との声あり】 

 ありがとうございます。それでは、本年度の閉会中の調査事項は「保育園等の民営化につ

いて」に決定しました。続きまして県外視察につきましては、テーマに基づき決めたいと思

います。視察先につきましては正副委員長と当局で調整したいと考えますが。ご一任いただ

けますでしょうか。日程について調整致します。しばらく休憩します。 

午後 ３時４７分 休憩 

午後 ３時５５分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。県外視察の日程については、１０月１７日（水）から１９日（金）
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若しくは１０月２４日から２６日（金）の２案のうちどちらかで決定、視察前の委員会を９

月２１日（金）全員協議会終了後、視察後の委員会を１１月１３日（火）全員協議会終了後

に開催予定とし、視察先につきましては皆様のご意見をお聞きしながら調整をしていきたい

と思います。次に市内行政視察について協議します。しばらく休憩します。 

午後 ３時５８分 休憩 

午後 ４時 ７分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。本来であれば行程を組んで視察日を決定すべきところですが、予め

視察日のみ決めさせていただきたいと思います。市内行政視察につきましては７月９日（月）

で決定させていただきます。視察先、行程につきましては決定次第、ご連絡させていただき

ます。次に協議題３その他を議題とします。しばらく休憩とします。 

                              午後 ４時 ８分 休憩 

 午後 ４時１５分 再開 

○竹内功治委員長 

 委員会を再開します。次回の委員会につきまして、まず学童保育の件に関しましてのご意

見を６月１１日（月）午前９時までに書面としメールにてお送りいただきますようお願いし

ます。それを私がまとめまして、６月１５日（金）午前９時３０分から委員のみで委員会を

開催したいと思いますのでよろしくお願いたします。 

 他に何かございませんか。ないようですのでこれをもちまして本日の委員会を閉会いたし

ます。 

                              午後 ４時１７分 閉会 


